

MATURAFEIER (25.06.2017)

Die 8. Klasse mit 21 Schülerinnen und Schülern hat zum Maturatermin im Mai 2017 ihre "Reife" bewiesen. Nach der Präsentation und Diskussion der Vorwissenschaftlichen Arbeiten mit einem weiten Themenkreis von der Flüchtlingsproblematik über medizinische Einsichten in das Herz-Kreislaufsystem bis hin zur japanischen Samurai-Kultur haben die Maturantinnen und Maturanten ihre "wissenschaftliche" Auseinandersetzung mit den Themen erfolgreich unter Beweis gestellt. Anschließend wurden die weiteren Säulen der Matura - schriftlich und mündlich - absolviert, sodass wir nun bereits zum 3. Mal die zentrale Reifeprüfung erfolgreich bestanden haben.

Wir gratulieren den Absolventinnen und Absolventen des Jahrgangs 2016/17 ganz herzlich zur bestandenen Matura!

